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Der Gesamtvorstand beantragt folgende Änderungen,
die auf der Seite 15 näher erläutert sind:

§ 8 Streichung von „- die Jugendversammlung“
§ 11 Streichung von „- dem Jugendleiter“
§ 13 entfällt komplett

Die momentan gültige Satzung ist abrufbar unter
www.tus-muetzenich.de/go/fussball/satzung.html

Erwin Sauer Vorsitzender
Axel Bardenheuer Geschäftsführer
Elke Sauer Kassiererin

Sehr geehrtes TuS-Mitglied,
liebe Kinder und Jugendliche,

hiermit lädt der Vorstand alle Mitglieder zu unserer
diesjährigen Mitgliederversammlung im Schützenhaus
herzlich ein. Stimmberechtigt sind alle Mitglieder ab
dem vollendeten 14. Lebensjahr.

Viel Spaß beim Lesen der neuen TuS-Zeitung.

Einladung zur Mitgliederversammlung
des TuS Mützenich 1921 e.V.

am Freitag, den
12. März 2021 um 20.00 Uhr

im Schützenhaus
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Liebe Mitglieder, Freunde, Helfer und Unterstützer des TuS Mützenich

Zunächst wünsche ich Ihnen allen ein gutes und vor allen Dingen gesundes neues Jahr 2021.
Auch wenn schon wieder einige Tage bzw. Wochen ins Land gezogen sind. Hoffentlich wird es
besser, als das abgelaufene Jahr.

Ich lade Sie herzlichst zur Mitgliederversammlung am Freitag, den 12. März 2021 ins Schützen-
haus ein. Beginn ist wie immer um 20.00 Uhr. Ob diese Versammlung aufgrund der dann
aktuellen Coronaschutzverordnung aber auch tatsächlich stattfinden kann, steht noch in den

Sternen. Vielleicht ist es auch erst möglich, gegen Ende des Jahres 2021 eine Versammlung abzuhalten. Wer weiß.
Deshalb bitte ich Sie, hin und wieder mal auf unsere Webseite www.tus-muetzenich.de zu schauen. Dort halten
wir Sie auf dem Laufenden. Auch im Schaukasten am Sportheim und an der Kirche werden wir darauf aufmerksam
machen.

Leider sind im abgelaufenen Jahr sechs treue Vereinsmitglieder verstorben. In Dankbarkeit werden wir die
Verstorbenen in unserer Erinnerung behalten. Unser Mitgefühl gilt in besonderer Weise den Hinterbliebenen.

Auch in diesem Jahr wird sich unser Vereinsvorstand wieder verändern. Die Ämter des Jugendleiters und des AH-
Obmannes stehen zur Neuwahl. Das Amt des Fußballobmannes muss bestätigt werden.

Sein Amt als Jugendleiter wird Dennis Münch nach insgesamt 5 Jahren zur Verfügung stellen. Hier haben wir mit
Tim Bardenheuer einen jungen Mann gefunden, der das Amt gerne übernehmen will. Sein Vater ist übrigens
unser Geschäftsführer Axel Bardenheuer. Nach der Gründung des JFV Monschau 2019 e.V. hat sich die
Jugendabteilung auch grundlegend verändert. Das zieht auch eine Änderung der Satzung nach sich. Lesen Sie bitte
dazu die anstehende Satzungsänderung auf der Seite 15 dieser Zeitung.

Insgesamt 10 Jahre hat Bernd Theissen die Alte-Herren-Abteilung geführt. Auch er wird auf der MV nicht mehr
antreten. Mit Hendrik Böttcher stellt sich einer von den jungen „Alten Herren“ zur Wahl. Auch hier hoffen wir auf
ihr Votum.

Ingo Apfelbaum ist von seinem Amt als Abteilungsleiter Fußball im Oktober 2020 leider wieder zurückgetreten.
Das müssen wir respektieren. Ralf David ist vom Gesamtvorstand zum neuen Fußballobmann gewählt worden.
Ist die Besetzung dieser „Stelle“ für einen Verein mit Schwerpunkt Fußball doch elementar wichtig. Wir rechnen
mit ihrer Bestätigung auf der Versammlung.

Seit geraumer Zeit arbeitet Reiner Thomas schon in unserem Vorstand mit, ohne dass er ein offizielles Amt inne
hat. Auf der Mitgliederversammlung will er sich um das Amt eines Beisitzers bewerben. Auch hier rechnen wir mit
ihrer Zustimmung.

In der TuS-Zeitung des vorletzten Jahres habe ich angekündigt, nicht mehr als Vereinsvorsitzender zur Verfügung
zu stehen. Das ist auch nach wie vor mein Plan. Bereits im letzten Jahr hatten wir eine Lösung angedacht, die aber
zu diesem Zeitpunkt noch nicht in „trockenen Tüchern“ war. Da im letzten Jahr aber auch keine Mitglieder-
versammlung stattgefunden hat, hat sich auch meine Amtszeit um ein weiteres Jahr verlängert. Nun ist es aber
soweit. Der „Wachwechsel“ kann stattfinden.

Tim Volpatti - der bereits Erfahrung als Vorstandsmitglied hat - wird sich auf der nächsten ordentlichen
Versammlung zur Wahl stellen. Er wird in seinem neuen Aufgabengebiet von Dennis Münch unterstützt, der dann
als Beisitzer - mit Schwerpunkt „stellvertretender Vorsitzender“ - zur Verfügung steht. Somit hätten wir zwei
junge Leute an der Spitze des Vereins. Natürlich werde auch ich mich einbringen. Aber nur da, wo es erwünscht
ist. Um im Geschehen zu bleiben, würde ich mich auch für das Amt eines Beisitzers bewerben.

Sie sehen also: Die Zukunft des Vereins liegt in guten Händen.

Eigentlich war für dieses Jahr auch unser Vereinsjubiläum 100 Jahre Sport in Mützenich, das wir zusammen mit
unseren Freunden vom TV feiern wollen, angedacht. Aber auch hier hat Corona uns einen Strich durch die
Rechnung gemacht. Alle Informationen dazu finden Sie auf den Seiten 10 und 11.
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Am 27. April 2020 verstarb im Alter von 85 Jahren unser langjähriges Mitglied

Fritz Reinartz
Fritz trat am 1.7.1948 in den TuS Mützenich ein.

Viele Jahre kümmerte er sich um die Pflege unseres Fußballplatzes.

Im Jahr 2018 wurde er für 70-jährige Vereinszugehörigkeit geehrt.
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In Gedenken an unsere verstorbenen Mitglieder

Am 3. August 2020 verstarb im Alter von nur 28 Jahren unser Mitglied,
Freund und treuer Fan

Florian „Joffrey“ Laumen
Florian trat im Jahr 2008 als aktiver Jugendspieler in den TuS Mützenich ein.

Bei den Heimspielen unserer Mannschaften sah man ihn fast immer am Sportplatz.

Alles was sonst noch so im TuS passiert ist, entnehmen sie bitte den Beiträgen in dieser Ausgabe der TuS-Zeitung.
Durch die aktuelle Corona-Lage im Jahr 2020 gab es natürlich viel weniger Aktivitäten. Weniger Training, weniger
Spiele und auch weniger Geselligkeit. Deshalb ist diese Ausgabe ein wenig „dünner“ ausgefallen als sonst.

Übrigens: Auch für die Titelseite ist kein aktuelles Foto angefallen. Keine Mitgliederversammlung, keine Ehrun-
gen, keine besonderen Events. Deshalb haben wir uns für das Foto unserer Vorstandssitzung vom  6.2.2021
entschieden. Die Sitzung erfolgte natürlich Online. Das Foto zeigt von links: Bernd Theissen (AH-Obmann),
Thomas Völl (Beisitzer), Elke Sauer (Kassiererin), Dennis Münch (Jugendleiter), Dominik Weishaupt (Beisitzer),
Axel Bardenheuer (Geschäftsführer), Tim Volpatti (Beisitzer), Reiner Thomas (freier Mitarbeiter), Nico Thomas
(Sozialwart), Wolfgang Poqué (Abteilungsleiter Leichtathletik), Erwin Sauer (Vorsitzender) und Ralf David
(Fußballobmann). Leider fehlte unser Beisitzer Dr. Marc Schreiber an diesem Abend.

Zum Schluss: Bitte achten Sie darauf, dass wir zwischen dem 1. und dem 15. März Ihren geschätzten Mitglieds-
beitrag abbuchen. Sollten Sie eine neue Bankverbindung haben, dann lassen Sie es uns wissen. Nachricht oder
Anruf genügt. Und achten Sie auch auf ihre Gesundheit. Hoffentlich wird das Jahr 2021 besser.

Ihr Erwin Sauer - Vorsitzender
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Am 12. Oktober 2020 verstarb im Alter von 80 Jahren unser Ehrenmitglied

Otmar Heuel
Otmar trat im Jahr 1955 in den Verein ein. Über 800 Spiele

absolvierte er im Trikot des TuS Mützenich.

1975 erhielt er die silberne, und 1986 die goldene Verienstnadel
des Fußballverbandes Mittelrhein.

Im Jahr 1996 wurde er zum Ehrenmitglied ernannt.

Am 12. November 2020 verstarb im Alter von 81 Jahren unser Mitglied

Dr. med. Willy Foellmer

Willy trat im Jahr 1976 in den TuS Mützenich ein.

Am 14. Dezember 2020 verstarb im Alter von 64 Jahren unser Ehrenmitglied

Rolf Völl
Rolf trat im Jahr 1987 in den TuS Mützenich ein.

Von 1992 bis 1998 leitete er unsere Jugendabteilung.
Danach war er bis 2012 als 2. Vorsitzender in unserem Vorstand tätig.

Insgesamt 20 Jahre brachte er sich in die Vereinsarbeit ein.

Im Jahr 2004 erhielt er die silberne, und im Jahr 2014 die goldene Verdienstnadel
des Fußballverbandes Mittelrhein. Im gleichen Jahr wurde er auch

zum Ehrenmitglied des TuS Mützenich ernannt.

Am 11. August 2020 verstarb im Alter von 66 Jahren unser Mitglied

Rita Förster
Rita trat im Jahr 2012 in den TuS Mützenich ein.

Oft war Sie mit ihrer Familie Sonntags am Sportplatz.
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Protokoll der Mitgliederversammlung des TuS Mützenich 1921 e.V.
am Freitag, 20.03.2020 um 20.00 Uhr im Schützenheim

Vorstandsposition Name

Vorsitzender Erwin Sauer
Kassiererin Elke Sauer
Geschäftsführer Axel Bardenheuer

Jugendleiter Dennis Münch
Abteilungsleiter Senioren Fußball Ralf David
Abteilungsleiter Alte Herren Bernd Theissen
Abteilungsleiter Leichtathletik Wolfgang Poqué
Sozialwart Nico Thomas

Beisitzer Tim Volpatti
Beisitzer Thomas Völl
Beisitzer Dr. Marc Schreiber
Beisitzer Dominik Weishaupt

Geschäftsführender Vorstand

Abteilungsleiter

Beisitzer

Dieses Protokoll gibt es leider nicht. Aufgrund der uns bekannten Umstände hat der Gesamtvorstand des TuS
Mützenich entschieden, die für den 20. März 2020 angesetzte Mitgliederversammlung abzusagen bzw. zu ver-
schieben. Damit waren wir beiweitem nicht der einzige Verein. Nahezu wöchentlich konnte man Absagen von
geplanten Versammlungen und Veranstaltungen in der örtlichen Presse lesen. Und liest sie auch heute immer
noch.

Das Gedenken an unsere in den Jahren 2019 und 2020 verstorbenen Vereinsmitglieder werden wir auf der
nächsten ordentlichen Mitgliederversammlung natürlich nachholen. Das ist selbstverständlich.

Nicht nachholen müssen wir hingegen die Ehrungen für unsere langjährigen Mitglieder. Nachdem abzusehen
war, dass in 2020 keine Versammlung mehr stattfinden würde, haben wir uns entschlossen, die Urkunden und
die dazu gehörenden kleinen Präsente auf dem Postweg zu verschicken. Ich hoffe, dass alles gut und heil ange-
kommen ist, und bedanke mich bei den Mitgliedern für ihre Treue zum Verein. Überhaupt stellen wir fest, dass
wir keine Vereinsaustritte aufgrund der Corona Pandemie hatten und haben. Trotzdem den aktiven Mitgliedern
sicherlich Training, Spiel und Spaß fehlen, halten uns alle die Treue. Auch unsere Werbepartner, die in dieser
Zeitung mit einer Anzeige vertreten sind, oder aber eine Werbetafel am Sportplatz haben, sind uns nach wie vor
treu. Das ist grandios! Danke.

Die Tagesordnung der diesjährigen Versammlung finden Sie auf der Seite 1. Falls die Sitzung denn stattfindet,
sind die einzelnen Punkte der Tagesordnung flexibel zu sehen. Sollte Platz für Ehrungen sein, dann werden diese
selbstverständlich auch durchführen. Wenn nicht, dann eben nicht. Wer dem Verein schon länger als 25 Jahre
angehört, und in diesem Jahr eine Urkunde erhalten wird, lesen Sie auf der Seite 12 dieser Zeitung.

Die Kassen sind von den gewählten Kassenprüfern Marcel Schillings, Mario Steffens und Mirko Klee für die
Jahre 2019 und 2020 geprüft worden. Dazu gibt es einen von den Prüfern unterschriebenen Kassenprüfungs-
bericht.

Nachfolgend sehen Sie nochmal den derzeit
aktuellen Vorstand. Wie sich dieser verän-
dern wird, habe ich in meinem Vorwort auf
der Seite 2 bereits dargelegt.

Sollten es die Bedingungen und Vorschriften
erlauben eine Mitgliederversammlung abzu-
halten, dann wird die Teilnahme an der Ver-
sammlung für die Mitglieder nur mit Voran-
meldung möglich sein. Somit wissen wir im
Vorfeld wer und wie viele Mitglieder teilneh-
men wollen. Dementsprechend können wir
die Versammlungsstätte einrichten.

Dazu wird es eine Mailadresse geben. Jeder
der kommen möchte, muss sich unter
anmeldung.mv@tus-muetzenich.de
anmelden.

Die Adresse wird ca. 1 Woche vorher erreich-
bar sein. Also öfter mal auf unserer Webseite
nachschauen. www.tus-muetzenich.de
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(Kein) Fußball im Jahr 2020
von Ralf David - Abteilungsleiter Fußball

Spaß beim letzten Training mit Kadir Gürsoy (vorne Mitte).

Das Fußballjahr 2020 wird sicher als eines der unge-
wöhnlichsten in Erinnerung bleiben. Es fanden leider so
wenige Fußballspiele statt wie noch nie in den Jahren
zuvor.

Coronabedingt und durch den dadurch veranlassten
Lockdown Anfang März wurde die Saison nach dem 16.
Spieltag (von 30 Spieltagen) abgebrochen.

Die erste Mannschaft beendete die Saison mit nur 14
Spielen auf dem 12. Tabellenplatz. Dem Tabellenstand
kommt in der abschliessenden Bewertung aber eher
eine untergeordnete Rolle zu.  Nach dem Tode von Jülle
(Julian Saar) ging es vorrangig darum, die Saison mit
Anstand und im Andenken an ihn zu beenden.

Die zweite Mannschaft ging mit dem neuen Trainer
Achim Deserno (genannt Jim) voll motiviert und mit
guten Ergebnissen aus den Vorbereitungsspielen in die
Rückrunde 2019/2020. Jim konnte wetterbedingt mit
dem Team  jedoch kein Meisterschaftsspiel vor dem
Saisonabbruch absolvieren und wurde jäh in seinem
Tatendrang zurück gehalten. Ihm gelang die einmalige
Leistung, ohne ein einziges Pflichtspiel mit der Mann-
schaft gespielt (und damit auch gewonnen) zu haben,
trotzdem den Klassenerhalt zu schaffen. Unbeschreib-
lich! Die durch Jim entfachte Euphorie war beeindru-
ckend. Durch den Rückzug der Mannschaften von
Columbia Donnerberg und VFB 08 Aachen belegten wir
mit nur einem Punkt den rettenden drittletzten
Tabellenplatz und konnten damit den Abstieg verhin-
dern.

Da bei Beginn des Lockdowns im März der weitere
Saisonverlauf und damit der spätere Saisonabbruch
noch nicht absehbar waren, wollten wir die Leistung
hoch und die Mannschaft bei Laune halten. Auf Initiati-
ve von Achim Sarlette wurde die Zeit mit einem tollen
Laufwettbewerb überbrückt (siehe separater Bericht).

Mit dem unveränderten Trainerteam, Achim Sarlette
für die Erste und Jim Deserno für die Zweite, sind wir
dann in die neue Saison gegangen. Zielsetzung war die
erste Mannschaft zu verjüngen, sich aber trotzdem in
der Spielklasse zu etablieren. Für die zweite Mann-
schaft hatte der gesicherte Klassenerhalt oberste Prio-
rität, ein gesicherter Mittelfeldplatz war realistisch.

Zur neuen Saison konnten wir dann insgesamt 10 Neu-
zugänge begrüßen. Mit Marco Tüxen haben wir vom A-
Ligisten TuS Schmidt eine „total sichere Bank“ für die
Torwartposition gewinnen können. Mit den bisherigen
sehr guten Torwächtern Sascha Schmitz, Carsten Braun,
Felix Matuschek und Marvin Demer, sowie Jakob
Rachner aus Roetgen, der im Laufe der Saison als
weiterer Torwart zu uns stieß, verfügen wir nun über 6
Torwächter für beide Mannschaften - das sollte erst-
mal ausreichend sein. Überaus erfreulich ist hier, dass
es ein sportlich fairer Konkurrenzkampf bei guter Stim-
mung der Jungens untereinander ist. Das separate
Torwarttraining von Schnapper (Ingo Apfelbaum) wird
deshalb auch sehr gut angenommen.

Mit Paul Leuther, Yassin Karthausen und Nikolaos
Quafoku rückten wieder talentierte A-Jugendliche in
den Seniorenbereich nach. Benchaa Boudia, Mohamed
Camara, Tim Reinartz und der reaktivierte Daniel Her-
manns sowie Fabian Schleth als weitere Zugänge ver-
stärken das Team nicht nur quantitativ, sondern auch
deutlich qualitativ.

Verlassen haben das Team nur Kadir Gürsoy, der zum
FC Stolberg zurückgegangen ist und Sascha Ungermann,
der sich verstärkt dem Musikverein widmen will. Damit
umfasst der Gesamtkader 55 Aktive für beide Mann-
schaften. Das hört sich extrem viel an. Diese Zahl rela-
tiviert sich aber, wenn man berücksichtigt, dass es
immer wieder Ausfälle durch Beruf, Verletzungen oder
Urlaub gibt. Dass die Truppe auch Abschiede feiern
kann, zeigt das beiliegende Bild beim letzten Training
mit Kadir.
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Mützenich I im September 2020

Hinten v.l.: Achim Sarlette (Trainer 1. Mannschaft)
Achim (Jim) Deserno (Trainer 2. Mannschaft)

Hendrik Böttcher, Markus Völl, Eric Brandenburg,
Michael Claßen, Philipp Braun, Max David,

Thomas Funken, Stefan Kwasnitza, Michael Roder,
Tino Volpatti, Dominik Weishaupt,

Manuel Frings und Fußballobmann Ralf David

Vorne v.l.: Matthias Pauly (Betreuer), Max Wagemann,
Marcel Nitzsche, Florian  Sommer, Marcel Grugel,

Carsten Braun, Marco Tüxen, Sascha Schmitz,
Jakob Rachner, Jonas Schrouff, Philipe de Croon,

Paul Leuther und Jan Faßbender

Mützenich II im September 2020

Hinten v.l.: Erwin Sauer (Vorsitzender)
Achim (Jim) Deserno (Trainer 2. Mannschaft)

Daniel Hermanns, Arnaud Vié, Philipe de Croon,
Stefan Jollet, Nikolaos Qafoku, Markus Völl,
Tim Reinartz, Jan Faßbender, Thomas Klee,

Manuel Frings, Karl Volpatti (Betreuer)
und Fußballobmann Ralf David

Vorne v.l.: Joscha Cremer (Betreuer), Marc Schreiber,
Mohamed Camara, Yassin Karthausen,

Benchaa Boudia, Carsten Braun, Sascha Schmitz,
Max Wagemann, Marcel Nitzsche und Kire Treneski

Auf Grund des ausgearbeiteten Hygienekonzeptes war
es uns möglich, Saisonvorbereitung und Training unter
geänderten, aber akzeptablen Bedingungen durchzu-
führen. Dass die neue Saison 2020/2021 immer noch
von Corona geprägt sein würde, zeigte sich dann bereits
am ersten Spieltag, als das Spiel der ersten Mannschaft
gegen Hörn wegen eines Coronafalles beim Gegner
ausfiel. Der letzte offizielle Spieltag war dann am
25.10.2020 und endete mit einem Glanztag für beide
Teams - es gab Derbysiege beider Teams gegen Konzen
2 und 3.  Die erste Mannschaft hatte bis dahin 8 Spiele,
die zweite Mannschaft 7 Spiele der Hinrunde absol-
viert.

Die aktuellen Tabellenplätze liegen über den Erwar-
tungen. Die Erste ist Tabellenzweiter mit nur 4 Punkten
Rückstand auf den Tabellenführer Hahn. Die Zweite ist
9. in der Tabelle und hat sich mit 3 Siegen (!) bereits im
Mittelfeld der Tabelle etabliert. Die Integration der
jungen Spieler verzögert sich durch die ungewohnten
Umstände natürlich. Leider hat sich Paul Leuther auch
eine schwere Knieverletzung zugezogen, was eine lan-
ge Pause nach sich zieht - gute Besserung Paul.

Ob und wann die jetzige Saison fortgeführt wird, ist
äußert ungewiss und wird maßgeblich vom weiteren
Verlauf der Pandemie bestimmt. Sollte der Spielbetrieb
überhaupt wieder aufgenommen werden, ist davon
auszugehen, dass nur die Hinrunde zuende gespielt
und die Saison dann beendet wird. Dann haben wir
noch maximal 7 Spiele. Das Team hofft und freut sich
dann auch wieder über die Unterstützung unserer
treuen Fans. Hiermit auch die Einladung an die weite-
ren TuS Mitglieder zum Besuch unserer Spiele. Neben
den sportlichen Erfolgen gibt es auch die Möglichkeit,
Kaffee und Waffeln zu genießen.

Basis unseres Erfolges ist neben anderen Faktoren
zweifelsohne die Gemeinschaft und das Zusammenge-
hörigkeitsgefühl im Team. Hierzu trägt jeder Spieler,
Mannschafts- und TW Trainer, alle Betreuer und die
medizinische Abteilung (Danke an Viola Gostek und
Tanja Jung) entscheidend bei. Wichtig für den Erfolg
sind aber auch die Helfer in der zweiten Reihe, beispiel-
haft unser Platzwart Mätthy, unser Platzmarkierer
Heinz Cremer, Friederike und Franz Josef Koch für  das
Catering (schmeckt super), sowie Erwin als Unterstützer
und direkte Bezugsperson zum Vorstand. Herzlichen
Dank an alle Beteiligten, ohne dass ich diese jetzt
einzeln aufführe.
Greifen wir wieder an, wenn Corona vorüber ist. Es
macht Spaß mit Euch.
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Unbefriedigend, aber nicht beeinflussbar!

Da die Rückrunde CORONA-bedingt eigentlich nicht
stattgefunden hat, landeten wir am Ende auf dem 12.
Tabellenplatz.

Wie hätten wir uns auch in dieser schlimmen Zeit auf
den Start nach dem Lockdown im Frühjahr richtig vor-
bereiten sollen? Keiner wusste, wie und wann es wieder
losgehen würde.

Zur Überbrückung haben wir dann am 01.04.2020 eine
Lauf-Challenge (siehe gesonderten Bericht) für das ge-
samte Team ins Leben gerufen, die sehr erfolgreich war
und bei allen sehr gut ankam.

Am 26. Juli starteten wir in die Vorbereitung auf die
Saison 20/21, und das mit überragender Trainings-
beteiligung (20 bis 30 Spieler)!

Am 06.09. sollte das erste Meisterschaftsspiel in Hörn
gespielt werden, das aber aufgrund von Corona-Fällen
beim Gegner ausfiel. Im Nachholspiel am 13.10. haben
wir durch ein Tor von Max David gegen einen Top
Favoriten mit 1:0 gewonnen!

Also ging es für uns erst am 13.09. gegen Forst mit
einem 1:1 (Torschütze, „Stiel“ Roder) los.

CORONA-Rückrunde 2019 / 2020 und Beginn der
Hinrunde 2020 / 2021 der 1. Mannschaft

von Achim Sarlette

Am 25.09. folgte das Derby bei Höfen/Rohren/Kalter-
herberg, welches wir mit einer eindrucksvollen kämp-
ferischen Leistung durch Tore von Benchaa Boudia und
Henni Böttcher mit 2:1 gewannen. Zwei Tage später
das nächste Eifel Derby gegen FC Roetgen 2 durch Tore
von Stefan Kwasnitza und „Stiel Roder“; 2:0 gewon-
nen. Es lief!!!

Leider mussten wir am 05.10. beim VfL 05 Aachen nach
dem 1:0 durch Stefan Kwasnitza in der 95. Minute
durch einen unberechtigten Elfer noch das 1:1 hinneh-
men.

Am 11.11. der nächste Sieg mit 2:1 gegen Germania
Freund! Hier machten Michi Claßen und Stefan
Kwasnitza die Tore.So kam es am 18.10. zum Spitzen-
spiel bei Inde Hahn, in dem wir beim 1:5 (Torschütze,
Flo Sommer) nicht den Hauch einer Chance hatten.

Am 25.10. war dann wieder „Derby Time“ gegen TV
Konzen 2. Kampfstark, spielstark und extrem hungrig
nach der ersten Saisonniederlage haben wir den Geg-
ner nach Toren von Stefan Kwasnitza und Marcel Grugel
mit 2:0 geschlagen.

Seit dem 01. November ist nun erneut CORONA-Pause
und wir wissen wieder alle nicht, wann es losgeht!

Wir belegen nach 8 Spielen (5 Siege; 2 Unentschieden;
1 Niederlage) einen guten 2. Tabellenplatz und hoffen
natürlich, nach dieser „unfreiwilligen“ Pause dort wieder
anknüpfen zu können!!!

Ich möchte mich bei meiner „Tollen Truppe“ bedanken,
insbesondere bei Karl Volpatti, Matthias Pauly, Mario
Steffens und Ralf David, die mich bei der täglichen
Arbeit tatkräftig unterstützen.

Zusätzlich will ich das hervorragende Verhältnis zwi-
schen 1. und 2. Mannschaft hervorheben. Eine 2., für
die wir mit Achim „Jim“ Deserno sicherlich einen un-
konventionellen, aber überragenden Trainertypen ge-
winnen konnten.

Bleibt alle sportlich und vor allem GESUND, damit wir
uns in naher Zukunft wieder auf unseren geliebten
Fußball mit vielen Trainingseinheiten und Fußballspie-
len freuen dürfen!!Achim Sarlette - Trainer der 1. Mannschaft
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Nach nicht so gelungener Hin-Serie suchte der TUS
einen Trainer für seine Zweitvertretung. Da kam ich auf
den Plan. Man hatte vor, das Beste aus der nicht so
guten Situation zu machen. Wir trainierten fleißig und
engagiert, konnten zum Glück ein paar Junge Leute und
ein paar Altinternationale aktivieren und erzielten -
wenn auch gegen unterklassige Teams - klare Siege und
erweiterten dadurch wieder ein WIR-Gefühl und den
Spaß am Fußball.

Denn nichts ist besser für die Fußballerseele als Siege.

Frohen Mutes und voller Tatendrang wollten wir in die
Rückrunde starten und wurden von der Pandemie
leider gestoppt. Nichts desto trotz verhinderte man den
Abstieg, da ein zweites Team aus der Gruppe sich vom
Spielbetrieb abmeldete und keine Mannschaft mehr
absteigen konnte. Dadurch werde ich wahrscheinlich
der einzige Trainer ohne jegliches Spiel sein, der den
Abstieg vom TUS II verhinderte.

Nach dem ersten Lockdown konnte man wiederrum die
Mannschaft etwas verstärken und als Perspektiv-Team
für die erste Mannschaft anbieten, sodass man nach
einer guten Vorbereitung in die Saison ging. Anfangs
musste man doch leider feststellen, dass die Kreisliga C
ganz weit von einer Klicker-Liga entfernt ist und man
Team-mäßig noch an einigen Schrauben drehen musste.

Fußball - das schönste Hobby der Welt
Achim (Jim) Deserno - Trainer 2. Mannschaft

Die TuS Laufchallenge
von Ralf David

Als Mitte März die Saison 2019/2020 unterbrochen
wurde, war nicht absehbar, ob und wie diese Saison
weiter gehen würde. Da eine Fortführung möglich
schien, ein Mannschaftstraining jedoch nicht mehr er-
laubt war, galt es die Fitness und die Laune der Spieler
beizubehalten.

Auf Init iat ive von Achim Sarlette wurde dann eine
Laufchallenge gestartet, deren Ergebnis überwältigend
war. Siehe Bericht auf den Seiten 16 - 18.

Im Zeitraum vom 31.03. bis 01.05.2020 wurden
insgesamt 2948 km von 41 Aktiven absolviert! Grandi-
os war, dass sich auch der Betreuerstab, incl. Viola und
Tanja, daran beteiligt haben. Die weitaus meisten Kilo-
meter lief Florian Sommer mit 390,5 km.

Als Anreiz haben die Trainer vorher eine Laufprämie
ausgelobt. Im weiteren Verlauf der Challenge gesellten
sich weitere Sponsoren dazu. Zusätzlich hat auch der
TuS als Verein die Leistung mit einer Prämie gewürdigt,
sodass bei Abschluss über 500 € erlaufen wurden.
Einzelheiten und Gesamtergebnis gehen aus den nach-
folgenden Übersichten hervor.

Super Leistung!

Das Geld soll für ein Sommerfest verwendet werden,
welches wir gemeinsam nach Corona veranstalten.

Unser Spiel wurde besser, es gab unglückliche
Niederlagen in letzter Sekunde, doch dann gelangen
drei Siege in Folge, die man sich durch Fleiß und
teilweise tollen Fußball und überragende Torwart-
leistungen erspielte. Das Gerüst stand, das Team
funktionierte, nur wurde der Spielbetrieb vernünftiger-
weise erneut ausgesetzt. Die Vorfreude auf ein
Wiedersehen mit den Jungs ist enorm, da wir da weiter
machen wollen, wo wir aufgehört haben. Wir möchten
als guter Unterbau und Sprungbrett für die erste
Mannschaft fungieren, ohne dabei unseren eigenen
Erfolg aus den Augen zu verlieren.

Abschließend kann man sagen, es liegt ein ereignis-
reiches Jahr hinter uns mit vollkommen neuen
Situationen für uns alle mit der Hoffnung, dass das
nächste Jahr normaler und gewohnter verlaufen wird,
um wieder Zeit für das schönste Hobby der Welt zu
finden.

Achim genannt Jim Deserno - Trainer der 2. Mannschaft
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Ja, das wollten wir eigentlich mit euch allen feiern. Aber leider hat die Corona Pandemie uns einen Strich durch
die Rechnung und unsere Planungen gemacht.

Die Vorstände beider Vereine haben deshalb entschieden, das für Juni 2021 geplante Jubiläumsfest aufgrund der
derzeitigen Situation um ein Jahr zu verschieben.

Das ist schade, hatten wir doch bis jetzt schon eine Menge Arbeit investiert. Schon oft hatten wir uns getroffen,
und die Planungen voran getrieben. Aber es macht einfach keinen Sinn, weil wir keine Planungssicherheit haben.
Verträge mit Zeltvermietern, Getränkelieferanten und Musikbands hätten schon längst abgeschlossen sein
müssen. Das war uns aber einfach zu riskant.

Die beiden Vereine haben sich auf einen neuen Termin geeinigt. Das Fest soll nun vom 9. bis 12. Juni 2022
stattfinden. Dann feiern wir eben "101 Jahre Sport in Mützenich". Klingt doch auch gut!

Am Sonntag, den 5. Juni 2022 wird eine Messe mit anschließender Kranzniederlegung für die verstorbenen
Mitglieder von TuS & TV abgehalten. Anschließend Frühschoppen im Schützenhaus.

Auch die geplante Festschrift zum Jubiläum müssen wir leider um ein Jahr verschieben. Aufgrund der aktuellen
Verordnungen können und konnten wir uns nicht treffen.

Sie können uns aber trotzdem gerne ihre Fotos, Texte oder Geschichten zukommen lassen, die in irgendeiner
Form mit den beiden Vereinen zu tun haben.

Die geplante Fotoausstellung  (siehe rechte Seite) wollen wir natürlich nach wie vor realisieren.

Neuer Termin ist: Unser Fest soll stattfinden vom Donnerstag, 09. Juni bis Sonntag 12. Juni 2022.
Geplant ist: Eine Zeltveranstaltung mit Schwerpunkt auf dem Dorfplatz und Abschluss am Sportplatz.

Hier der ganz grobe Zeitplan:
Donnerstag, 09.06.2022 Eröffnung mit Fotoausstellung im Zelt
Freitag, 10.06.2022 Freundschaftsmarsch (Sternmarsch) mit befreundeten Vereinen
Samstag, 11.06.2022 Familienfest, Cafeteria, Spielmobil

20.00 Uhr Festabend mit Simon und Marius Kirch
Sonntag, 12.06.2022 „Prominentenspiel“ am Sportplatz mit Frühschoppen und Ausklang

100 Jahre Sport in Mützenich
1921 bis 2021

von Erwin Sauer

Wir sehen uns
101 Jahre Sport in Mützenich

1921 bis 2022



Der TuS - Ausgabe 33 - 2020 / 2021 - Seite 11

Fotoausstellung zum 100 - jährigen Bestehen
von TuS und TV Mützenich - wir brauchen Deine Bilder

Aufruf von Christina Els & Bernd Theissen

Zum 100-jährigen Bestehen unserer beiden größten Vereine im Dorf im Juni 2022 werden wir versuchen
folgendes zu verwirklichen:

- Eine Fotodokumentation der letzten 100 Jahre (in jeweiligen 10 Jahresabschnitten) beider
Vereine, die auf Stoff gedruckt wird

- Eine Powerpoint-Präsentation für das Festzelt

Das benötigen wir von Dir:

- Entweder Du hast das Foto bereits als Datei und schickst es in Originalgröße an Bernd Theissen
(bernd.theissen@tus-muetzenich.de) oder an Christina Els (schmitzefin@gmx.de)

- Oder Du fotografierst das Foto ab und schickst es uns als Mail

- Oder Du legst es einem von uns in den Briefkasten

Wichtig:

Notiere bitte das Jahr der Aufnahme und den Anlass
+ wenn möglich die Namen der abgebildeten Personen

+ natürlich Deinen Namen und Deine Adresse
(Du möchtest Deine Sachen ja auch wieder zurückhaben.)

Bitte höchstens 10 Fotos!

Wir freuen uns auf „Material“ von Euch!

Bernd Theissen, Kirschensteinweg 17, 52156 Monschau, Tel.: 912988

Christina Els, Jungchenbüchel 40, 52156 Monschau, Tel.: 8024579



Der TuS - Ausgabe 33 - 2020 / 2021 - Seite 12

Unsere Jubilare 2021

25 Jahre Ridha Chebil 50 Jahre Reiner Förster
Heiko Förster Bernd Jentges
Elena Issigonis Oswald Klee
Volker Jansen Franz-Josef Koch
Stefan Jollet Berthold Reinartz
Simon Krebs Edgar Schreiber
Uli Kühn Lydia Steffens
Marius Nebgen
Wilfried Stracke

40 Jahre Sabine Carl 60 Jahre Helmut Poth
Anita Gombert-Krebs Resi Steffens

Danke für eure Treue

Statistik & Termine

Zur Zeit hat der Verein sechs Ehrenmitglieder. In alphabetischer Reihenfolge:
Ernst Krings, Helmut Poth, Erwin Sauer,

Fritz Steffens, Robert Steffens und Karl Volpatti.

DIE MITGLIEDERZAHLEN JEWEILS ZUM 1. JANUAR

Altersstufe/Jahr 2011 2012 2013 2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020 2021

Männlich bis 18 J. 76 74 67 73 71 64 64 65 56 48 47

Männlich über 18 J. 300 308 304 300 304 311 313 303 307 321 323

Weiblich bis 18 J. 4 3 3 3 3 3 3 4 4 4 2

Weiblich über 18 J. 68 68 73 77 79 80 81 84 84 81 76

Ehrenmitglieder 8 8 8 8 9 9 9 9 8 8 6

Gesamt 456 461 455 461 466 467 470 465 459 462 454
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Schrottsammlung - 2021 - Altes Eisen für die Jugend

Wie in den letzten Jahren ist die Schrottsammlung eine große Unterstützung für unseren Verein. Allen Spendern
und Helfern sei Dank.
Sie können ganzjährig ihren Schrott, aber bitte nur Schrott, zum Sportplatz bringen. Wir hoffen die zwei
Schrottsammeltermine wieder durchführen zu können.

Samstag, 23.04.2021
Samstag, 23.10.2021
jeweils von 9 - 12 Uhr

Bei größeren Mengen oder sperrigen Teilen bitte bei Karl Volpatti 02472/3404 oder bei Reiner Thomas 02472/
6667 melden. Wir holen den Schrott dann zeitnah ab.

Aktion Schutzengel - alte, ungenutzte Handys für gute Zwecke spenden
von Nico Thomas

Du hast doch bestimmt Zuhause noch in irgendwelchen Schubladen alte Handys liegen, die du nicht mehr
benötigst, die kaputt oder einfach veraltet sind?!

Pack dir die Handys und bringe diese zu unserer Sammelstelle oder schicke sie per Post an:

Nico Thomas, Trift 3, 52156 Monschau / Mützenich.

Deine Handys werden professionell recycelt, und deine noch vorhandenen
Daten garantiert gelöscht. Die wertvollen Rohstoffe wie Gold, Silber, Coltan
usw. werden dann recycelt und die Erlöse werden in Hilfsprojekte - wie z.B.
die Erbauung von Frauenhäusern im Kongo - investiert.

Wir vom TuS Mützenich beteiligen uns an der Aktion Schutzengel von Missio
e.V., um in dieser doch recht schweren und grauen Zeit noch etwas Gemein-
nütziges umzusetzen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn du diese Aktion unterstützt, und es in
deinem näheren Umfeld weiterverbreitest. Die Aktion läuft noch bis zum
10.03.2021.
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Ein Bericht von Bernd Theissen
über Dinge, die nicht stattgefunden haben

AH-Abteilung

Das Jahr fing für die AH so vielversprechend an: Platz 1.
beim „Altkreiscup“. Darüber berichtete ich leider schon
in der TuS Zeitung vom letzten Jahr.

Das war es auch schon „fast“ an positiven Meldungen.
Wobei positiv im letzten Jahr eher eine negative Be-
deutung hatte. Die meisten Spiele konnten Corona-
bedingt nicht stattfinden. Die zwei Spiele, die hätten
stattfinden können, wurden auch wegen dem Virus
abgesagt. Hendrik Böttcher hat sich schon das ganze
Jahr um die Spiele und um die Koordination mit dem
Alten Herren Obmann aus Konzen gekümmert. Vielen
Dank Henni.

AH Termine im Jahr 2021
12.03.2021 Freitag 20:00 Schützenhaus
23.04.2021 Freitag 19:00 TV Höfen TVUS Mütkon
28.05.2021 Freitag 19:00 TVUS Mütkon TV Höfen
12.06.2021 Samstag Anmeldung bis 15.03.21
18.06.2021 Freitag 19:00 TVUS Mütkon Germ. Eicherscheid
25.06.2021 Fr-Mo
04.09.2021 Samstag 18:00 TVUS Mütkon Hollerath
17.09.2021 Freitag 19:00 Germ. Eicherscheid TVUS Mütkon
18.09.2021 Samstag 07:00 Dorfplatz
03.10.2021 Sonntag

Ob alle Termine und Spiele stattfinden, bleibt abzuwarten
TVUS Mütkon sind die Alten Herren aus Mützenich und Konzen

Erntdedank
Altpapiersammlung

Mitgliederversammlung

ü32 Turnier in Ritzerfeld

Kirmes 

Das Hallentraining war eine Zeitlang, unter Einhaltung
der Hygienemaßnahmen und mit immer denselben
Leuten, möglich. Fast alle geplanten Aktivitäten außer-
halb des Fußballplatzes mussten leider ebenfalls abge-
sagt werden.

Im letzten Jahr habe ich darüber informiert, dass ich auf
der Mitgliederversammlung im März 2020 mein Amt
als AH Obmann niederlegen werde - Tja, offiziell bin ich
jetzt aber immer noch AH Obmann.

Vielleicht funktioniert es in diesem Jahr mit einem
Wechsel. Ich freue mich jedenfalls, wenn Ihr Hendrik
Böttcher das Vertrauen schenkt, welches Ihr mir entge-
gengebracht habt. Bleibt gesund!

Nachfolger gesucht
von Erwin Sauer

Unser Kamerad Lothar Sommer hat nach über 6 Jah-
ren seine Tätigkeit als „Erntedankbeauftragter“ des TuS
Mützenich niedergelgt. Dafür an dieser Stelle Herzli-
chen Dank!

Lothars Aufgabe war es, im Vorfeld des Erntedankfes-
tes den Verkauf der Ähren an den Haustüren zu orga-
nisieren. Dafür hat er hatürlich seine Leute. Alleine wäre
das zuviel. Die Straßen in Mützenich sind dafür in
insgesamt 7 Sammelbezirke eingeteilt. Für jeden Be-
zirk gibt es eine Ansprechperson, der oder die dann
die Ähren an den Mann oder an die Frau bringt.

Die 2. Aufgabe besteht darin, am Erntedanktag die Sta-
tionen einzurichten, zu besetzen und mit „Material“
zu versorgen. Im Dorf sind insgesamt 5 Stationen vor-
gesehen. Jede Station braucht einen Bierzelttisch, ein
paar Kartons Ähren und Wechselgeld. Auch hier gibt
es einen festen Stamm von Helfern.

Die letzte Aufgabe besteht in der Abrechnung. Geld
zählen und mit den Ortsbauern abrechnen. Für unse-
ren Verein bleibt ein erkleckliches Sümmchen übrig. Wir
reden da über durchschnittlich 1.500,00 Euro in den
letzten Jahren. Damit können wir z.B. die Jugendarbeit
unterstützen.

Also: Wer bereit ist hier anzupacken, gerne auch Grüpp-
chen, kann sich beim Vorstand melden. Es ist zweifels-
ohne Arbeit, aber nur 1 x im Jahr. Und es macht Spaß.
Danke!
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Notwendige Satzungsänderungen
Satzung des TuS Mützenich 1921 e.V. - Fassung vom 18.3.2016

§ 8 - Organe
Organe des Vereins sind:
- die Mitgliederversammlung,
- der Gesamtvorstand,
- der geschäftsführende Vorstand (Vorstand gemäß §26 BGB),
- die Jugendversammlung. (würde ersatzlos entfallen, einen Vereinsjugendtag

würde es dann nicht mehr geben)

§ 11 - Gesamtvorstand
Der Gesamtvorstand besteht aus:
- den Mitgliedern des geschäftsführenden Vorstandes,
- dem Jugendleiter, (würde ersatzlos entfallen, der Jugendleiter wäre dann Leiter der Abteilung Jugend)
- den Leitern der Abteilungen,
- dem Sozialwart,
- den Beisitzern.
Der Gesamtvorstand führt und leitet den Verein und ist für die Durchführung der Beschlüsse der Versammlungen verantwortlich. Im
Gesamtvorstand gelten in Bezug auf Anträge und Abstimmungen die Vorschriften der Mitgliederversammlung (§ 9).
Die Mitglieder des Gesamtvorstandes werden für die Dauer von 2 Jahren gewählt. Sie führen ihre Ämter bis zu einer Neuwahl fort.
Scheidet ein Mitglied des Gesamtvorstandes vorzeitig aus, so kann der Gesamtvorstand für den Rest der Amtszeit einen Nachfolger
wählen.

§ 13 - Vereinsjugend (der §13 würde komplett und ersatzlos entfallen)
Die Jugend des Vereins ist die Gemeinschaft aller Mitglieder bis zur Vollendung des 18. Lebensjahres und ist zuständig für alle
Jugendangelegenheiten des Vereins.
Die Jugend des Vereins führt und verwaltet sich selbständig, und entscheidet über die Verwendung und Verwaltung der ihr zuflie-
ßenden Mittel.
Organe der Vereinsjugend sind:
- die Jugendversammlung,
- der Jugendausschuss,
- der Jugendleiter.
Der Jugendausschuss und der Jugendleiter werden von der Jugendversammlung gewählt. Der Jugendleiter wird der Mitglieder-
versammlung zur Bestätigung vorgeschlagen. Er ist Vorsitzender des Jugendausschusses und Mitglied des Gesamtvorstandes. Der
Vereinsvorsitzende oder ein von diesem benanntes Mitglied des geschäftsführenden Vorstandes hat Sitz und Stimme im Jugendaus-
schuss.
Der Jugendausschuss erfüllt seine Aufgaben im Rahmen der Vereinssatzung, der Jugendordnung sowie der Beschlüsse der Jugend-
versammlung.
Die Jugendordnung wird von der Jugendversammlung beschlossen. Sie darf den Vorgaben dieser Satzung nicht widersprechen. Im
Zweifelsfall gelten die Regelungen dieser Satzung.

§ 14 - §18 Alle nachfolgenden §§ würden nach Streichung des §13 um eine Stelle nach vorne rücken.

Liebe Vereinsmitglieder. Die vorgesehenen Änderungen sind markiert (Farbe geht leider nicht). Hier nochmal
kurz zusammengefasst:

§8 - Organe „Die Jugendversammlung“ entfällt ersatzlos, diese wird es dann in der Form nicht
mehr geben.

§11 - Gesamtvorstand „Dem Jugendleiter“ würde ebenfalls entfallen. Der Jugendleiter wird dann zum
Abteilungsleiter Jugend.

§13 - Vereinsjugend Dieser § entfällt komplett, die „Vereinsjugend“ gibt es dann im Sinne der Satzung
nicht mehr. Die Jugendordnung, die keine Satzung darstellt, entfällt ebenfalls.

§ 14 - § 18 Diese §§ rücken alle eine Nummer nach vorne
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Die Gymnastikgruppe und die Pandemie - von Anne Poth

Das letzte Jahr war für unsere Gymnastikgruppe - wie auch für die anderen Abteilungen - sehr kurz. Bis März waren
wir 8 mal in der Halle, im Oktober 4 mal und das war‘s dann mit „Indoor“-Sport.

Als man sich wieder in größeren Gruppen treffen durfte, haben wir von Mitte Juni bis 1.10.2020 wieder
Spaziergänge gemacht. Wie man dem Foto entnehmen kann, hatten wir dabei auch unseren Spaß.

Es haben aber leider nicht alle daran teilnehmen können, da sie aufgrund der familiären Situation ihre
Angehörigen verständlicherweise nicht gefährden wollten. In dieser Zeit haben wir es allerdings auch geschafft,
wieder unseren alljährlichen Abstecher zur Eisdiele nach Imgenbroich zu machen.

Leider fielen die Spaziergänge dann - nachdem die Halle ab November wieder geschlossen wurde - dem Wetter
und der Umstellung auf die Winterzeit zum Opfer.

Auch unsere anderen „Events“, sei es das Abschlussessen, der Ausflug oder die Weihnachtsfeier sind
bedauerlicherweise wegen dem Lockdown ausgefallen.

Trotzdem habe ich wieder eine Teilnehmerliste geführt und Gisela Müller hat mal wieder den Vogel abgeschos-
sen. Es war ein enges Kopf an Kopf rennen mit Edith Meyer.

In diesen Zeiten vermisst man schon den persönlichen Kontakt zur Gruppe; glücklicherweise gibt es aber
WhatsApp; hier tauschen wir uns immer mal wieder aus, oder es setzt jemand auch mal etwas Lustiges rein.

Ich denke, wir hoffen alle, dass der derzeitige Zustand bald beendet werden kann und wir uns wieder regelmäßig
treffen, um unserem Sport nachgehen zu können.

Bleibt alle gesund und passt auf Euch und Eure Familien auf.
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Hallo Männer,

in der zurzeit angespannten Lage rund um das Coronavirus steht unsere Gesundheit, die unserer Familien,
Freunde und Bekannten an oberster Stelle und drängt so gut wie alles andere in den Hintergrund.

Dennoch wollen Jim und ich versuchen, Euch sportliche Hilfestellung zu geben, damit Ihr zum einen etwas
Ablenkung bekommt und zum anderen Eure hart erarbeitete sportliche Leistungsfähigkeit nicht komplett
verliert.

!!! Deshalb haben wir eine kleine Team-Challenge geplant !!!
Ladet Euch dafür die Lauf-App „Strava“ aus dem Internet runter, lasst das übliche Anmeldeprozedere über Euch
ergehen und tretet dann unserer Gruppe „TuS Mützenich“ bei. Wenn Ihr Hilfe benötigt, meldet Euch bei Philippe
de  Croon, Floh oder Marvon. Der Rest ist einfach erklärt:

!!! Laufen-Laufen-Laufen !!!
Geplant ist ein Einzel-Wettbewerb mit attraktivem Gewinn. Hier die Einzelheiten:

1. Gestartet wird der Wettbewerb am 01.04.2020

2. Ab dann wird jeder gelaufene Kilometer durch die App erfasst. Jeder in der Gruppe kann dann nachverfolgen,
wo, wann und wie schnell jeder gelaufen ist.

3. Platzierung erfolgt nach gelaufenen Kilometern.

!!! Das Trainerteam wettet und bietet !!!
1. Das Trainerteam wettet, dass die gesamte Mannschaft bis zum 01.05.2020 nicht mehr als 2.500 km läuft.
Andernfalls stehen wir in Eurer Pflicht!

2. Es müssen mindestens 2500 km (= 25 Einheiten) gelaufen werden und dann gibt es ab der 1. Einheit (1 Einheit
= 100 km), die bis zum 01.05.2020 gelaufen wird, 5,00 Euro für die Mannschaftskasse.

!!! Nachfolgende Bedingungen sind aber zwingend einzuhalten!!!
Bei allem sportlichen Ehrgeiz, haltet Euch bitte weiterhin an die Empfehlungen der Bundes- und Landesregierung.

Lauft bitte allein, vermeidet möglichst Sozialkontakte und haltet Abstand.

Bis dahin, achtet auf Eure Familien und Freunde, bleibt vor allem gesund und habt weiterhin viel Spaß!

Euer Trainerteam

Ausschreibung zur TuS - TEAM - Challenge vom 30. März 2020
von Achim Sarlette & Achim - Jim - Deserno
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Name Vorname 31.03. - 05.04. 06.04. - 12.04. 13.04. - 19.04. 20.04. - 26.04. 27.04. - 01.05. Gesamt
Sommer Florian 70,9 81,7 73,3 85,1 79,5 390,5
David Max 45,3 58,6 39,0 78,8 43,2 264,9
Genthe Andy 35,6 75,5 43,2 65,0 45,6 264,9
Gürsoy Kadir 37,5 52,2 38,6 39,0 43,3 210,6
Schrouff Jonas 40,4 29,9 49,0 38,0 32,3 189,6
Funken Thomas 30,1 35,5 37,2 44,1 32,0 178,9
Bardenheuer Tim 17,4 18,8 18,8 36,0 34,1 125,1
Strauß Michael 21,2 32,7 20,4 11,2 14,7 100,2
Gostek Viola 0,0 16,5 23,1 29,9 29,2 98,7
Jollet Stefan 16,4 19,8 27,0 0,0 30,6 93,8
Nitzsche Marcel 6,1 18,6 25,3 24,0 15,5 89,5
Völl Markus 0,0 11,7 20,6 23,2 30,8 86,3
Gerber Simon 15,0 19,4 8,0 29,7 10,1 82,2
Wagemann Max 15,2 16,4 16,7 16,3 12,3 76,9
Der Stiel 27,7 4,7 19,7 7,8 10,2 70,1
Karthausen Yassin 21,9 4,7 20,2 9,6 8,1 64,5
Brandenburg Eric 15,3 10,2 16,6 9,2 7,6 58,9
Hermanns Daniel 25,5 26,9 6,2 0,0 0,0 58,6
de Croon Philippe 27,8 8,4 0,0 5,0 12,0 53,2
Hermanns Christian 22,9 0,0 4,7 20,2 4,5 52,3
Weishaupt Dominik 0,0 4,6 0,0 4,8 28,0 37,4
Grugel Marcel 8,7 12,1 6,3 0,0 8,8 35,9
Jentges Philipp 10,4 9,6 9,2 0,0 6,5 35,7
Münch Maurice 14,3 4,7 7,9 8,4 0,0 35,3
Gombert Marco 0,0 18,8 0,0 0,0 0,0 18,8
Ungermann Sascha 5,3 0,0 0,0 0,0 11,0 16,3
Pauly Matthias 5,5 0,0 0,0 6,0 4,6 16,1
Demer Marvin 8,6 5,9 0,0 0,0 0,0 14,5
Jung Tanja 0,0 0,0 0,0 14,2 0,0 14,2
Faßbender Jan 0,0 5,6 0,0 0,0 7,8 13,4
Schmitz Sascha 4,5 0,0 5,3 0,0 2,0 11,8
Klee Thomas 0,0 0,0 0,0 0,0 11,2 11,2
Braun Pipo 0,0 0,0 0,0 0,0 10,9 10,9
Böttcher Henni 0,0 0,0 0,0 0,0 10,8 10,8
Kwasnitza Stefan 0,0 0,0 0,0 0,0 10,7 10,7
Corda Kevin 0,0 0,0 0,0 0,0 10,5 10,5
Claßen Michael 0,0 0,0 0,0 0,0 10,4 10,4
Matuschek Felix 5,6 0,0 0,0 0,0 4,5 10,1
Sarlette Achim 0,0 0,0 0,0 5,4 4,6 10,0
Thomas René 0,0 4,7 0,0 0,0 0,0 4,7
Deserno Jim 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0

2948,4Gesamt

TuS Mützenich Lauf-Challenge
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Die Challenge ist beendet !!! - Das Fazit
von Achim Sarlette & Achim - Jim - Deserno

Am 30.03.2020 haben wir die freiwillige Lauf-Challenge auf den Weg gebracht, um die unfreiwillige Fußballpause
etwas interessanter zu gestalten, die hart erarbeitete Fitness ein wenig zu erhalten und die in dieser Zeit
unberührte Mannschaftskasse einen Ticken zu füllen.

Ich glaube, dass ist uns alles gelungen. Hier die Ergebnisse:

1. Die Wette
Ziel war es: Mindestens 2.500km -> Ergebnis: 2.948,4km / Auszahlung: 29 mal 5,00 € = 145,00 €

2. Die Zusatz - Battles
a) „Von unter 20 km auf über 50 km vom 21.04.2020“ hat leider kein Läufer geschafft
b) „Das Battle der besten acht vom 21.04.2020“ wurde teilweise km-genau erfüllt = 100,00 €
c) „Schafft ihr die 3.000 km vom 10.04.2020“ wurde mit 2.948,4 km sehr knapp verfehlt

Hier sagt Karl aber, dass die von Jim gefahrenen km mitzählen (61,8 km) und er die 3010,2 km von sich aus belohnt
= 50,00 € - Danke Karl, top

3. Ralfs Angebot
40 Läufer mit mindestens 10 km ins Ziel zu bringen!
Eine geile Sache, die uns wieder zeigt, welchen Spirit unser Team besitzt!
Jan’s Lauf zählt noch aufgrund des Problems mit den Zeitzonen zwischen Holland und Deutschland,
René hatte mich schon vorher informiert, dass es verletzungsbedingt nicht mehr gehen wird.
Aber 40 Läufer im Ziel!!! Vielen Dank Ralf -> 100,00 €

4. Die Einzelwertung
Tankgutscheine für die Läufer über 200 km:
1. Flo Sommer 30,00 €
2. Max David 25,00 €
3. Andy Genthe 25,00 €
4. Kadir Gürsoy 20,00 €

Alles absolute Spitzenergebnisse!!!

Wir freuen uns, euch bald alle wieder gesund und voller Begeisterung beim ersten Training wieder zu sehen!

Jim & Achim
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Was im TuS so alles passiert
2021 - Notiert von Dominik Weishaupt

Flo an der Theke im Sportheim: Ich hab keinen Durst mehr, kannst du mir das Bier in Alufolie einpacken, dann
kann ich das mit nach Haus nehmen…

Stiel über den neuen Jugendleiter Tim Bardenheuer: Das ist dann das erste Mal, dass der Jugendleiter jünger
ist als die Jugend…

Training der alten Herren in der Halle. Danach wird Bier getrunken in der Kabine. Sascha trinkt als einziger
nichts. Auf die Frage nach dem Warum klopft er sich auf den Bauch: Bin am Fasten, das muss weg! Darauf
Ingo: Wenn du dich schonmal am ganzen Körper rasieren würdest wärst du schon 2 Kilo leichter!

Little legt Süßigkeiten auf den Tisch. Domme: Hast du die ausm Karnevalszug? Little: Ne die sind von Schwie-
gervater. Domme: Okay……. Hat der die ausm Karnevalszug?!

Carsten zieht nach dem Duschen ein Polo-Shirt an. Henni: Was ist mit dir? Musst du noch essen gehen?!

Philippe de Croon: Domme, erzähl mal nen Witz. Domme: Treffen sich 2 Päpste… Alle lachen, außer Philippe:
Der Witz fängt schon scheiße an!

Grefens Pit packt in der Buche sein leeres Portmonee aus und sagt: Hab ich neu. Da findste nüüs drin…

Tino Förster erzählt von seiner Bundeswehrzeit. Jürgen Esser: Als Tino eingezogen wurde, das war die Zeit wo
Russland aufgerüstet hat…

Trainingsauftakt nach dem ersten Corona-Lockdown. Erwin guckt durch die Runde vor seiner Ansprache: So,
eins vorweg, Frisöre haben wieder auf…

Jim: Ich habe früher in Kornelimünster immer mit der Mannschaft für die Fans gekocht. Domme: Das kannste
aber mit uns nicht bringen. Ich hör unsere Fans schon: Jetzt spielen se net nur scheiße, jetzt wollen se uns
auch noch vergiften!

Die Trainingsbeteiligung ist beim ersten Training sehr hoch. Henni dazu: Das hat drei Gründe: Neugier, lange
kein Fußball gespielt und gutes Wetter. Wenn eine der Komponenten wegfällt sinkt die Beteiligung rapide.

Flo bekommt einen 30 € Tankgutschein als Preis beim internen Lauf-Wettbewerb während dem Lockdown,
wo er den ersten Platz für die meisten gelaufenen Kilometer gemacht hat. Henni: Wenn du das in Stunden-
lohn umrechnest – das sind 10 Cent!

Kadir Gürsoy hat den 4. Platz gemacht und bekommt einen 10 € Tankgutschein. Jummi: Toll, da kommste so
grad 1 x bis nach Stolberg!

Domme in einer Kneipe: Die hätten ja wohl mal die Polster auf die Gartenmöbel tun können! Dennis: Das ist
normal der Job von Toni…. Toni Polster!

Henni nach dem Training: Also man merkt ja schon, wenn man nichts mehr kann…

Kadir: Der Kasten geht auf mich! Domme: Der Carsten?! Der ist dir doch viel zu schwer!?

Erwin: Unser Mitglied Fabian Schleth kriegt sein zweites Kind. Schobbe: Ne die arme Frau…
Achim zu Domme nach seiner Verletzungspause: Was trainierst du alles mit? Domme: Alles außer Zweikampf.
Stefan Jollet: Also wie immer…

Junggesellenabschied von Stiel. Ein Pool wird aufgebaut. Chrisi: Wir brauchen da gar nicht viel Wasser drin.
Wenn wir alle da drin sitzen ist das Ding voll genug. Dennis: Alle?! Tim und ich!!!

Michis Frau wird am Sportplatz mit Sohn Nick auf dem Arm von einer Wespe umkreist und ruft: Hilfe, ist es
endlich weg?? Jan-Peter: Was, dein Kind?!

Jim erzählt, was er für seine Wohnung in Aachen bezahlt. Schobbe entsetzt: Oh wei, und Nebenkosten kom-
men dann noch oben drauf?? Jim: Ja ne in Aachen kriegste alles geschenkt Aue…
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Achim: Ich war Sonntag unseren nächsten Gegner VfR Forst gucken. Die sind eigentlich total lieb. Da haben
nur zwei mitgespielt, die im Knast sitzen und Freigang hatten…

Michi möchte trotz leichter Verletzung bei den alten Herren mitspielen. Coach Achim ist dagegen. Darauf
Stiel: Ich seh es schon, da fragen sich alle, wer ist der Mann da im Mantel mit Hut auf dem Feld!

Domme: Erwin, haben wir einen neuen Spendenball? Esser: Ja, läuft aber net jut, is gar kein Schlitz drin…

Achim steckt ein Trainingsfeld ab und sagt: Wir spielen jetzt im doppelten 16er. Michi: Das ist doch nicht
doppelter 16er!? Achim: Ja wenn man älter wird sieht man alles größer…

Jim in der Ansprache vor dem Spiel beim FC Walheim: Sascha im Tor, du darfst auch mal einen wegkloppen,
wenn es eng wird. Da schießt du dem von Ameln die Blumen von der Terrasse, da hat der eh genug von!
Jim weiter: Wir machen das heute Old School. Marcel Nietzsche, du gehst dem Mann in klassischer Mann-
deckung hinterher. Und wenn der Pinkeln geht, gehste mit, und wenn der sich ein Bier holen geht – dann
bringste mir wohl auch eins mit!
Und noch weiter: Dich schickt da keiner weg von dem! Nur die Freundin, wenn du bei der mit am Bett
stehst…

Henni rastet im Spiel gegen Hahn aus und brüllt den Linienrichter an: Mensch, heb die Fahne, wenn der Ball
im aus ist!!! Spieler von Hahn: Ey mach mal ein Antiaggressionstraining! Henni: Dafür spiele ich doch Kreisliga
B!

Schobbe pfeift das Spiel gegen Lammersdorf, da kein Schiedsrichter da ist. Eigentlich muss er Thomas Funken
wegen einer Notbremse vom Platz stellen. Schobbe: Da stand doch noch einer dahinter! Jim: Jo, der Torwart!

Ött: Da hatte ich demletzt mit einem Bekannten gesprochen, der ist Hertha Berlin Fan… Esser: Wat im Böisch
alles rumläuft…

Diskussion über Corona: Schobbe: Wir kriegen das eh alle. Domme: Für dich ist sich doch sogar das Virus zu
stolz!

Das digitale Ehrenamt
und wie der TuS Mützenich anderen Vereinen hilft

von Dr. Marc Schreiber
Wie vielleicht einige von euch wissen, lebe ich seit fast
zwei Jahren nicht mehr in Mützenich, bin aber nach
wie vor im Vorstand aktiv. Die Entfernung zwischen
meinem Wohnort und Mützenich beträgt über eine
Stunde Fahrtzeit mit dem Auto, was es schwierig macht,
regelmäßig an den Vorstandssitzungen teilzunehmen.
Bei jeder Sitzung muss ich mich fragen, möchte ich nach
der Arbeit über zwei Stunden im Auto sitzen, um
eineinhalb Stunden an der Sitzung teilzunehmen.

Noch vor der aktuellen Pandemie durch COVID-19
fragte ich meine Vorstandskollegen also, ob es für sie
in  Ordnung sei, wenn ich bei der nächsten Sitzung per
Video-Chat dazu geschaltet werde. Ich glaube, in
diesem Moment habe ich doch ein paar sehr skeptische
Blicke geerntet, es wurde aber auch angemerkt, dass
in der Vergangenheit Vorstandsmitglieder ausgeschie-
den sind, weil ein Umzug die regelmäßige Teilnahme

einfach erschwert hat. Daher wagten wir das
Experiment und nutzten bereits 2019 die vorhandene
Technik für die erste Video-Schaltung bei einer
Vorstandsitzung. Thomas Völl brachte seinen Laptop
mit, stellte diesen auf dem Tisch im Sportheim ab, und
ich konnte an den Diskussionen teilzunehmen.

Heutzutage sind für solche Video-Konferenzen viele
kommerzielle Systeme bekannt, die mehr oder weniger
guten Datenschutz bieten. Und ich stand damals auch
vor der Frage, vor der heute auch viele Unternehmen
stehen, welches Video-Konferenz-System sollen wir
nutzen? Glücklicherweise hatten wir im Sportheim
bereits ein System laufen, das dem Verein bezüglich
Datenschutz keine Probleme bereitet. Dieses System
nennt sich Nextcloud Talk [1] und ist auf einem kleinen
Server installiert, der im Sportheim läuft. So konnte die
erste Video-Schaltung bei einer Vorstandssitzung
DSGVO konform stattfinden.
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Jetzt fragt sich der ein oder andere vielleicht, warum
hat der Verein einen kleinen Server im Sportheim lau-
fen? Dies hat mit meiner Arbeit im Vorstand zu tun. Für
die Mitgliederverwaltung nutzen wir das Programm
SPG-Verein [2], um den Mitgliederbestand zu verwal-
ten. So können wir beispielsweise die jährlichen Mit-
gliedsbeiträge über das SEPA-Lastschriftverfahren ab-
buchen. Leider bietet das Programm aber keine
Synchronisationsmöglichkeiten, sodass meine Vorgän-
ger gezwungen waren, die Mitgliedsdaten per E-Mail
auszutauschen.

E-Mail ist aber leider nicht gut eignet, um sensible,
personenbezogene Daten auszutauschen. Wenn man
nun nach Alternativen zum E-Mail-Austausch und SPG-
Verein sucht, stößt man im Internet darauf, dass auch
andere Vereine und Organisationen dieses Problem
haben, und auch Sorge vor den Konsequenzen der
DSGVO haben, wenn man hier das falsche Vorgehen
wählt [3].

Hier wollte ich meine Erfahrung als Softwareentwickler
einbringen und die Situation verbessern. Dazu habe ich
die Software Nextcloud auf einem stromsparenden
Kleinstcomputer im Sportheim installiert, mit dessen
Hilfe die sensiblen Mitgliederdaten unter der Kontrolle
des Vereins ausgetauscht werden können. Somit müs-
sen wir nicht mehr den E-Mail-Austausch verwenden,
und auch keine Lösung verwenden, wo die Daten auf
unbekannten Servern gespeichert werden und somit
ggf. von Dritten eingesehen werden können.

Leider hatte die Lösung in dieser Form einen Nachteil.
Wir konnten an dem Punkt zwar die Daten austauschen,
aber es erforderte immer noch die Verwendung des
Windows-Programm SPG-Verein, um den Mitglieder-
bestand einzusehen. Unser Vorsitzender Erwin Sauer
berichtete, dass er gerne mit seinem Smartphone den
Bestand einsehen möchte. Auch hatten nicht alle
Vorstandsmitglieder das Programm SPG-Verein im
Zugriff. sodass ich E-Mails erhalten habe, ob ich
bestimmte Informationen der Mitglieder meinem
Vorstandskollegen per E-Mail zu senden könnte. Dass
der Austausch per E-Mail von sensiblen Daten nicht der
Beste ist, erwähnte ich bereits.

Da die Software Nextcloud sogar als Open-Source-
Lösung zur Verfügung steht, war ich in der Lage die
Software zu erweitern und zusätzliche Funktionen
bereit zu stellen, die den Zugriff für die Vorstands-
mitglieder von überall ermöglichen und die den Versand
von E-Mails überflüssig machen. Dazu habe ich die
Erweiterung nextcloud-spgverein-app [4] entwickelt

und als Open-Source bereitgestellt [5]. Nun können
meine Vorstandskollegen auch ohne das Windows-
Programm SPG-Verein den Mitgliederbestand von
überall einsehen.

Es hört aber nicht bei unserem schönen Verein auf: Da
meine Erweiterung frei zur Verfügung im Internet steht,
nutzen nun auch andere Vereine diese Möglichkeit.
Woher ich das weiß? Ich habe bereits ein paar E-Mails
erhalten, in denen konkrete Anfragen zu meiner Erwei-
terung gestellt wurden und es war auch eine Dankes-E-
Mail dabei, worüber ich mich sehr gefreut habe. So
trägt der TuS nun neben dem sportlichen Ehrenamt
auch zum digitalen Ehrenamt bei.

Falls ihr Fragen habt oder wenn es vielleicht für einen
anderen Verein relevant ist, kontaktiert mich gerne
unter: marc.schreiber@tus-muetznich.de
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Bericht der Fußballjugendabteilung für das Geschäftsjahr 2020 / 2021
von Bernhard Theißen - Vorsitzender des JFV Monschau 2019 e.V.

Die sechs Stammvereine TV Höfen, SV Bergwacht Rohren, SV Kalterherberg, TuS Mützenich, Tura Monschau und
FC Imgenbroich führen in diesem Verein ihre Fußballjugend zusammen. Die Vereine behalten weiterhin ihre
Mitglieder, die für aktive Spieler kostenfreie Mitgliedschaft im JFV ist jedoch notwendig.

Der JFV erhält als Finanzierung von jedem Stammverein einen Mitgliedsbeitrag. In der Höhe orientiert sich dieser
nach der Anzahl der Spieler je Verein. Vorstandsarbeit und Spielbetrieb werden von den Fußball-Jugendleitern
der Stammvereine organisiert. Der Vorstand setzt sich aus folgenden Personen zusammen: 1. Vorsitzender:
Bernhard Theißen (TVH), 2. Vorsitzender: Jürgen Mertens (SVK), Geschäftsführer: Thomas Moeris (FCI),
Kassierer: Stefan Theißen (TVH), Beisitzer: Tanja Stein (BWR), Andreas Neuss (FCI), Dennis Münch (TuS),
Thorsten Förster (Tura).

Spielbetrieb
Der Jugendförderverein „JFV Monschau 2019 e.V.“ ist im Jahr 2020 ein Jahr alt geworden und bestreitet nun seine
zweite Saison. Allerdings ist bedingt durch die Corona-Virus Pandemie noch keine einzige Saison reibungslos
absolviert worden. Die Saison 2019/20 wurde im März 2020 zunächst unterbrochen und letztlich für beendet
erklärt.

Es nahmen von den Bambini bis zur A-Jugend 12 Mannschaften am Spielbetrieb teil. Bambini und F-Jugend (je zwei
Mannschaften) stehen in keinem tabellarisch ermittelten Wettbewerb. Von der E- bis zur A-Jugend wird vor der
Saison eine Vorrunde/Qualifikation gespielt. Die Ergebnisse entscheiden über eine leistungsorientierte Ein-
gruppierung in die Hauptrunde bzw. über den Aufstieg in die Leitungsstaffel. Die Tabellenstände zum Zeitpunkt
des Abbruches:

E2-Jugend: 6. Platz
E1-Jugend: 5. Platz
D1-Jugend: 1. Platz
C2-Jugend: 9. Platz
C1-Jugend: 3. Platz
B-Jugend: 3. Platz
A-Jugend: 5. Platz (Leistungsstaffel)

Folgende Mannschaften treten in der Saison 2020/21 an:
Bambini 1 - Betreuer: Stefan Theißen (TVH), Alexander Lauscher (BWR) - Spieler: 20
Bambini 2 - Betreuer: Dirk Theissen (FCI), Peter Kaulard (Tura), Dennis Ohlig (FCI) - Spieler: 9
F2-Jugend - Betreuer: Andreas Haas (TVH), Dirk Theissen (FCI), Axel Baatz (FCI) - Spieler: 19
F1-Jugend - Betreuer: Jürgen Mertens (SVK), Nico Mertens (SVK), René Thomas (TuS) - Spieler: 12
E2-Jugend - Betreuer: Harry Braun (BWR), Christian Krings (BWR), Michael Nellessen (TVH),

Rebecca Rönnig (TVH) - Spieler: 14
E1-Jugend - Betreuer: Peter Mießen (TVH), Frank Lauscher (TVH), Thomas Waasem (TVH),

Thomas Schütt (SVK) - Spieler: 14
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D2-Jugend - Betreuer: Markus Kremer (FCI), Dirk Rader (FCI) - Spieler: 21
D1-Jugend - Betreuer: Frank Schmiddem (TVH) - Spieler: 12
C1-Jugend - Betreuer: Thorben Rokitta (FCI), Björn Schmitz (FCI), Michael Werner (FCI) - Spieler: 27
B-Jugend - Betreuer: Bernhard Theißen (TVH) - Spieler: 16
A1-Jugend - Betreuer: Rolf Kaulartz (BWR), Manuel Abrantes (Tura) - Spieler: 21

Die Angaben zu Spielerzahlen stammen aus einer Datenerhebung bei den Trainern vor der Saison. Üblicherweise
ändern sie sich im Lauf der Saison. Insgesamt sind 27 Trainer und Bertreuer involviert, davon 8 vom FCI, 8 vom
TVH, 7 von der Bergwacht, 2 vom SVK und 2 vom TuS. Als Spieler werden insgesamt 185 Aktive gelistet, von denen
56 dem TVH angehören.

Tabellenstände zum Zeitpunkt des Lockdown im Oktober 2020:
E2-Jugend: 2. Platz von 6
E1-Jugend: 1. Platz von 6
D2-Jugend 6. Platz von 6
D1-Jugend: 3. Platz von 5 (Qualifikation)
C1-Jugend: 5. Platz von 6 (Qualifikation)
B1-Jugend: 4. Platz von 6 (Qualifikation)
A1-Jugend: 3. Platz von 4 (Qualifikation)

Nach wie vor werden Betreuer für alle Jahrgänge gesucht. Die Anforderungen an den Posten sind nicht hoch. Von
den Bambini bis zur E-Jugend haben Betreuer eher organisatorische Funktionen, fußballerisch sind lediglich
Grundlagenkenntnisse notwendig. Beim Training in diesen Altersklassen sollen Bewegung und Koordination
gefördert werden. Niemand sollte mit diesem Fußballalter Berührungsängste haben.

Es wird in allen beteiligten Ortsteilen abwechselnd trainiert und gespielt. Im Winter fallen als Spielorte Mützenich
und Imgenbroich aus (Nässe). In Imgenbroich kann außerdem im Winter nicht trainiert werden (kein Flutlicht).
Die Absprache funktioniert zufriedenstellend.

Vom Freitag den 07.02. bis Sonntag 09.02.2020 fand das erste Junioren-Hallenturnier des JFV Monschau 2019 e.V.
in der Sporthalle Monschau statt. Insgesamt sieben Wettbewerbe in den Altersklassen Bambini bis C-Jugend
wurden ausgetragen. Organisiert durch den Vorstand, die Trainer und engagierte Spielereltern.

Sonstiges
Für den April 2020 hatte die C1-Jugend die Teilnahme an einem internationalen Fußball Turnier in Oostende/
Belgien organisiert. Aufgrund der Covid19-Pandemie musste das Turnier leider abgesagt werden.

Die 1. ordentliche Mitgliederversammlung 2020 (nach der Gründungsversammlung 2019) wurde bedingt durch
die Covid19-Pandemie zunächst auf den Herbst und dann auf unbestimmt verschoben. Der Vorstand hielt im Jahr
2020 fünf Vorstandssitzungen ab.

Der JFV Monschau hat mit der Städte Region Aachen eine Jugendschutzvereinbarung abgeschlossen. Damit
verpflichtet sich unser Verein zur Einhaltung von gewissen Qualitätsstandards in der Jugendarbeit. Auf der
Internetseite des JFV wurde zur Saison 20/21 eine Tauschbörse für Sportbekleidung eingerichtet. Hier können zu
klein gewordene Schuhe etc. eingestellt und passende Kleidung gesucht werden (www.jfv-monschau.de).
Zusätzlich wurde im Herbst erneut eine Sammelbestellung neuer Trainingsbekleidung durchgeführt.
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TuS Termine im Jahr 2021

Corona ist auch an der Tischtennisabteilung nicht spurlos vorbei gegangen.

Wir sitzen auf heißen Kohlen und möchten, wie andere Sportler auch, endlich wieder trainieren und den
„gemütlichen Teil“ nach dem Training genießen können. Das Alter nagt ja nun schon länger an unserer Abteilung.
Ein Spieler ist ganz ausgefallen und ein anderer Spieler steht kurz davor nicht mehr am Training teilnehmen zu
können. An unserem jährlichen Zusammentreffen mit unseren Ehegattinnen nehmen immer noch alle Spieler
teil.

Ich bleibe optimistisch die Tischtennis Abteilung erhalten zu können und hoffe, dass unsere ehemals doch sehr
erfolgreichen Spieler und auch Spielerinnen den Weg demnächst zumindest mit ihren Kindern in die Halle zurück
finden werden.

Für mich als Trainer war es eine wunderschöne Zeit, wir waren „eine eingeschworene Gemeinschaft“. Ohne die
tolle Unterstützung der Eltern wäre es nicht möglich gewesen so erfolgreich zu sein und unseren Nachwuchs über
den Sport auch mit dem nötigen Selbstvertrauen ausstatten zu können.

Wir freuen uns natürlich auch über neue Gesichter, die nicht in Mützenich Tischtennis gespielt haben. Sobald die
Hallen wieder geöffnet sind, findet man uns, wie gewohnt, in der Turnhalle der Grundschule in Mützenich,
montags ab 20:00 Uhr.

Wirds noch mal so wie früher? - Tischtennisabteilung
von Wolfgang Weber

Datum Tag Uhrzeit Was Wo
12.03.2021 Freitag 20:00 Mitgliederversammlung Schützenhaus
27.03.2021 Samstag Papiersammlung TuS 2. Mannschaft
24.04.2021 Samstag 09:00 - 12:00 Schrottsammlung Sportplatz
29.05.2021 Samstag 43. Mützenicher Vennlauf Dorfplatz
26.06.2021 Samstag Papiersammlung TuS 1. Mannschaft
18.09.2021 Samstag Papiersammlung TuS Alte Herren 
23.10.2021 Samstag 09:00 - 12:00 Schrottsammlung Sportplatz

Hast du Interesse an der
Schiedsrichterei?

Wir bilden dich aus. Der Verein
übernimmt alle Kosten.

Melde dich einfach beim Vorstand:
info@tus-muetzenich.de
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